



歩いて春を満喫

[応仁寺周辺]

4/22
-日-

春の蓮如ウォークを開催。汗ばむほどの陽気のなか、ウォークラリーで気持ちの良い汗を流しました。全国初のところてんふえすも開催し、一風変わったところてんの食べ方を楽しみました。

たのしいイベント盛りだくさん

[あおいパーク]

4/28
-土-

春のフェスティバルを開催。季節の野菜を買い求める人やアイシングクッキー作り、手作り雑貨市、どろんこまつりなど様々なイベントを楽しむために多くの来園者でにぎわいました。



歌声高らかに

[広藤園]

4/29
-日-

3大花まつりの1つ、藤まつりを開催しました。期間中のイベントである歌声喫茶では、藤棚の下でだれもが口ずさめる童謡や歌謡曲などが響き渡りました。



新たな名所の誕生です

[油ヶ淵水辺公園]

4/29
-日-

油ヶ淵水辺公園の開園記念式典が行われました。たくさんの人でにぎわうなか、式典後にはお茶会や植樹が行われ、西三河初の県立公園として、新たな一歩を踏み出しました。



昭和にタイムスリップ

[芸術文化ホール]

5/4
-金-

新キネマの天地を開催。懐かしの昭和時代を再現し、輪投げや射的などの縁日や、ちゃぶ台のある食卓で記念写真を撮りました。屋外では紙芝居屋さんやチンドン屋、碧南マルシェが来場者を楽しませていました。



強豪たちが一堂に

[臨海公園グラウンド]

5/3
-木-

全国女子軟式野球選抜交流碧南大会を開催。全国の強豪チームが碧南市に集いました。地元からは愛知アドバンスが出場し、白熱した試合を繰り広げました。

